

子育て支援充実を目指す

塙田アヅミも医院内

18日から本格運営

上越市病児  
保育事業開設



関係者が看板の除幕をし開設を祝った

上越市は18日から、米町2の塙田(よしのだ)でたぼつし病児保育室(びやうしつ)で「上越市病児保育室」を設立し、子育て支援の更なる充実を図る。オープンセレモニーが行われた。

セレモニーは同医療の上越市議会厚生常任委員会の委員ら関係者が出席し行われた。村山秀幸市長は、「感謝を述べるとともに子供を育てながら働くみなさんの力になれほど考えている。市を挙げて住みよいまちづくりに取り組んでいきたい」とあいさつした。塙田院長は「子供たちが住みやすい、子育てをしやすい上越市を目指し一層努力していく」と語った。出席者は「上越市病児保育事業わたはうし病児保育室」と書かれた看板の除幕式を行ない、開設を祝った。

県内では新潟市、市に統じて3番目となる。4月20日から事前登録が始まり、市による登録が340人の登録があり、市では「第3の病児保育事業」を目指していくとしている。

利用の対象とは、市内の保育園、小学校のいずれも在籍しており、市所有を有する生後2から小学校3年生までの児童。開設日時は曜日、午前8時～時。保育料は1日2000円。

利用の問い合わせ先は、わたぼうし病児保育室、544-7779。

で家庭での看病や保育も難しい乳幼児・児童を保護する施設で、仕事と育児をしながら育児をする保護者の支援を目的とする。同医院では2001年開設以来、独自に運営をしてきた。上越医師会との協議を経て同医療法人への事業委託が決定し、

# 上越よみうり

平成21年5月17日(日)

市の事業受託施設に生まれ変わる、わたぼうし病児保育室。子どもたちが看板の除幕を行った



上越市栄町のわたはぼうし病児保育室があす八日から、市の事業委託施設に切り替わる。これに先立ち十六日、同施設で記念式典が開かれた。同施設は、疾患病中で集中保育が困難な園児や児童を、就業などの保護者用者數は初年度の〇・八

に代わって短期預かりする病児保育施設。併設する塙田こども医院（塙田次郎院長）が平成十三年に独自で開設していた。

同医院によれば、開設以来八年で延べ約一人が利用。一日当たりの利用者は、年々高まっている。

市民ニーズの高まりを受け、市では子育て支援の一環として、病児保育に次ぐ公的な病児保育事業の創設を計画。上越市医師会を通じて受託先

## 病後児に続き病児保育

上越市が民間委託事業

六 照会、同施設への支援を  
決めた。自治体による癒

# 上越タイムス

平成21年5月17日(日)